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Видимо, лишь малая толика желающих "слить" компромат дозвонилась на
антикоррупционную "горячую линию" Прокуратуры…

      

Сегодня, 9-го июня, городская Прокуратура Омска на 2 часа вышла в "прямой эфир" с
омичами, чтобы ответить и выслушать граждан по вопросам, касающимся
противодействия

  

коррупции.

  

  

По ту сторону телефонной трубки с омичами общался заместитель прокурора г.Омска
А.В. Лазарчук.

  

Номер, по которому предлагалось заинтересованным гражданам выходить на связь с
руководителем – 30-05-84, заранее анонсировался

  

в местных СМИ.
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  Видимо, поэтому дозвониться в отведенное на «горячую линию» время – с 10 до 12часов мне не удалось. Впрочем, аналогично было и «до» и «после». При этом, наряду с«пользователь занят» видавший виды редакционный телефон высвечивал и другойстатус соединения –  «ответа нет».  

  Безусловно, зная насколько актуальна для Омска тема «коррупции», можнопредположить, что на прокурора обрушился шквал звонков. Самых разных. И поинформации, и по тону, и по аргументации.  Только редакция Омского правового портала за менее полтора часа работы "прямойлинии" набрала номер отвечающего Прокурора 29 (двадцать девять -!) раз.  Безрезультатно...  

  Не знаем, сколько фактов и каких успел зафиксировать Александр Лазарчук (скореевсего ведомство отчитается о мероприятии), но, видимо, большая часть обращенийвсе-таки до адресата  не дошла.  

  Вот и наши загодя припасенные вопросы повисли в правовом вакууме. Куда вот ихтеперь?! Может, пользуясь случаем и служебным положением, задать здесь? Вдругпрочитают. Ответственные прокурорские работники.  На досуге.  

  Как так получается, уважаемый Александр Викторович, что в нарушение ведомственныхположений и федерального законодательства в системе городской полиции рука обруку трудятся супруги Николай и Арина Бабкины?! Один возглавляет ОБЭП по ЦАООтдела ЭБиПК УМВД России по г.Омску, другая – следователь. В ОРПСЭ СУ УМВДРоссии  по г.Омску.  

  Сфера профессиональной причастности мужа и жены в полицейском обличье общая –«преступления в сфере экономики». Один осуществляет оперативное сопровождение«криминала», другая – регламентирует ход его расследования. И первое, и второепредставляется единым неразрывным процессом. Как и семейная жизнь. Одно бездругого  – никуда.  
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  Ничего здесь, мягко говоря, не этичного не усматривается?  На кухне, за едой, обсудили, кого посадить, а в постели, за просмотром телевизора, –кого не найти, а кого отпустить. На все четыре стороны. За недоказанностью. Один,можно предположить, в курсе секретных оперативных разработок, другой – кого«пощадить», а на кого и «поднадавить». Где «наружкой», где «прослушкой», а где и вкомплексе – негласным сбором данных про родственников и про повседневный  род занятий.  

  Полагаю, что так не должно быть. Как людям, которые вдруг оказались в курсе«семейного подряда», объяснишь, что все объективно, честно, по закону, когда одинБабкин на тебя собрал, не исключено, что сомнительный или усеченный «компромат», адругая Бабкина его кропотливо правит и оформляет в безукоризненныепроцессуальные документы. Не обращая внимание ни на жалобы, ни на недоверие, ни находатайства об отводе следователя.  Это не то, что не красиво, коррупциогенно – как сейчас выражаются, но и законно  вряд ли.  

  При таком "раскладе" и "внутренней кухне" работа омской полиции закономерно будетпробуксовывать в особо привлекательных для коррупции сферах и направлениях. Иподвергаться оголтелой (по мнению полиции), но закономерной и справедливой (помнению граждан) критике.  Вопросов о подобном варианте омской коррупции в виде семейного конфликтаинтересов, поверьте, много, но ответьте, господин Лазарчук хотя бы на этот. Можетпрокуратура что-то сделать с этим сомнительным служебным родством?  Или нет…  

  И еще. Учитывая создавшийся на телефоне Прокурора ажиотаж (я в этом почему-тоуверен) вокруг антикоррупционой «горячей линии», можно предложить надзорномуоргану проводить ее почаще.  

  Не раз в год, и не раз в месяц, а в ежедневном режиме. Круглосуточно! И, вообще, если«по чесноку», то для Омска, по душу наших доморощенных и заезжих казнокрадов,прохиндеев и пройдох одного телефонного номера будет маловато.  Нужен колл-центр…  Александр Грасс,  редактор и учредитель СМИ,  независимый журналист
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